



Alcaldía de Manizales

**Comunicado
DE PRENSA**

Manizales, 2 de diciembre de 2022

Frente a la información que circula en algunos medios de comunicación, sobre la suspensión de la obra del Intercambiador Vial de Los Cedros, la Administración Municipal se permite aclarar:

1. NO hay ninguna suspensión de la obra.
2. Se realizará una cesión del contrato a un nuevo contratista, que contará con su propio personal y equipo para desarrollar el proyecto.
3. Debido al cambio de contratista, no hay personal en la obra. Actualmente se adelanta el proceso administrativo para la contratación de los nuevos operarios.
4. Los dineros del anticipo entregados por el contratista están custodiados en la Fiducia Mercantil, siendo el único beneficiario la Alcaldía Municipal. Por lo tanto, no habrá ninguna pérdida ni afectación de estos recursos.

Agradecemos su difusión.

**Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.**